

17.2.2022

Sehr geehrte Frau Direktorin, sehr geehrter Herr Direktor,

bevor der Schulbetrieb am kommenden Montag wieder beginnt, übermitteln wir Ihnen zwei kurze Hinweise.

**1. Für alle Schulen – Neuer Erlass des BMBWF:**

Heute wurde vom Bildungsministerium der Erlass zu den ab Montag, dem 20. Februar 2022, geltenden Maßnahmen übermittelt.

Die wesentlichen Punkte sind,

- dass am Sitzplatz für alle Schülerinnen und Schüler die Maskenpflicht aufgehoben ist, und
- dass Schulveranstaltungen wieder möglich sind.

Die genauen Details entnehmen Sie bitte direkt dem Erlass (siehe Anhang).

**2. Für alle Schulen – Keine Meldungen bezüglich ortsungebundenem Unterricht am bevorstehenden Wochenende:**

Wir bitten Sie, uns am kommenden Wochenende keine Meldungen bezüglich ortsungebundenem Unterricht zuzusenden, weil die Schülerinnen und Schüler die Ferientage ja nicht im Klassenverband verbringen und daher auch keine Ansteckungen in der Klasse erfolgen können.

Ab dem Montag übermitteln Sie aber die Meldungen wie gewohnt, wenn in einer Klasse 2 oder mehr PCR-bestätigte positive Fälle innerhalb von 3 Kalendertagen auftreten.

Wir wünschen Ihnen noch ruhige Tage bis zum Sonntag und dann einen guten Neustart.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Paul Gappmaier

Bildungsdirektor